

Le Bureau de la Section Fédérale des Assurances de la FEC-FO s'est réuni le 13 mai 2024. Il a pu débattre sur la situation économique et politique inquiétante que les travailleurs de tous secteurs doivent affronter. Au vu de cette situation Le BSF Assurances de la FEC-FO, exprime clairement ses positions sur les 4 points suivants :

1. Condamnation sans retenue de la guerre et NON à la marche à la guerre :

Nous refusons toute escalade militaire et appelons à la paix. Et avant toute chose au cessez le feu immédiat et inconditionnel partout et particulièrement en Palestine, où la population de Gaza subit des attaques incessantes avec leurs lots de mort.

Le BSF Assurances apporte son soutien à la jeunesse qui se mobilise contre la guerre et les exactions en Palestine et plus largement se joint au grand mouvement international qui appelle au cessez le feu en Palestine.

La cour internationale de justice a alerté sur les risques de crime de génocide. Nous n'en serons pas complices par notre silence.

2. Dénonciation de la réduction des libertés fondamentales :

Nous défendons les droits de tous, sans exception. Les peuples ont besoin de libertés, aucune entrave n'est acceptable. La liberté d'expression est d'ailleurs souvent la première qui est remise en cause. Nous revendiquons que soient garanties les libertés de manifester, de réunion et de débat, qui subissent des attaques sans précédent aujourd'hui, y compris dans notre pays.

3. Défense inconditionnelle du service public et des acquis sociaux :

Nous sommes résolus à préserver les services publics et les droits des travailleurs. En effet, l'instrumentalisation de la guerre, ne peut pas justifier la remise en cause des acquis sociaux qui sont une source de progrès pour l'ensemble des habitants de notre pays.

Les milliards doivent être alloués là où ils seront facteur de progrès et de bien être pour la population : éducation nationale, les hôpitaux, les logements sociaux, les infrastructures de notre pays au service de la population, la culture, ...

4. Revendication d'augmentation des salaires et d'améliorations des conditions de travail :

Nous exigeons des augmentations de salaire réelles et des conditions dignes pour tous.

En effet, alors que les entreprises du CAC 40 ont atteint 153,6 milliards en 2023 contre 142 milliards en 2022, pour les salariés la réalité est tout autre. L'inflation laissant sur le bas-côté de plus en plus de catégories y compris dans le secteur des assurances et ce quel que soit le statut.

Le BSF revendique également l'amélioration des conditions de travail, la garantie des emplois.

En effet, le développement exponentiel de l'Intelligence artificielle, notamment générative, fait planer au-dessus des emplois de sombres nuages annonciateurs de dramatiques transformations sociales dans un futur proche.

TSVP ...



Communiqué Section Fédérale Assurances

le BSF Assurances se prononce pour :

- **L'arrêt immédiat des guerres et notamment des massacres en Palestine, l'arrêt de la course folle à l'armement et des livraisons d'armes qui favorisent la poursuite des opérations, pour une Paix durable,**
- **Le soutien aux étudiants qui se mobilisent dans leurs facultés en France comme à l'Etranger et à tous les manifestants pour le Cessez le feu,**
- **La défense de toutes les libertés et notamment des libertés d'expression et de manifestation,**
- **L'arrêt de la répression étatique,**
- **La défense de nos services publics et de tous nos acquis,**
- **L'augmentation des salaires et l'amélioration des conditions de travail**

Le Bureau de la Section Fédérale invite l'ensemble des structures FO Assurances ainsi que ses militants à œuvrer au plus près des salariés pour les informer de la situation et les organiser pour faire face aux dangers qui se profilent. En tant que syndicat nous ne laisserons pas la guerre s'installer sans rien dire et faire...

Fait le 13/05/2024

Contact :

Georges DE OLIVEIRA
Secrétaire fédéral Assurances
tél: 0148019135
mail: assurances@fecfo.fr